

# 学校だより



## 12/6 授業参観&持久走大会よろしくお願ひします

12月6日の授業参観、持久走大会、どうぞよろしくお願ひします。当日は2時間目が授業参観、3時間目が持久走大会となります。多くの方に授業参観していただき、その後の持久走大会も多くのご声援をいただくと、子供たちも練習以上の力を発揮することができるのではないかと思います。授業参観の詳細は、次のとおりとなります。5年生の保護者の皆様、「山・海・島」体験活動保護者説明会もどうぞよろしくお願ひします。

### 【日程】

#### ☆授業参観（2校時）各教室等

9：35～10：20

学年	教科	単元名	場所
1年	生活	あきとなかよし	1年生教室
2年	国語	むかし話をつたえよう	2年生教室
3年	社会	フレスタ・消防署の見学に向けて	2階活動教室
4年	英語	もうすぐ楽しいクリスマス	4年生教室
5年	音楽	曲想を生かして合奏しよう (リズム伴奏の練習)	音楽室
6年	音楽		
たんぽぽ	音楽		

#### ☆持久走大会（3校）グラウンド

10：30～11：30

開会式 10：30（校長先生の話・準備体操・注意事項）

第1レース 低学年（1・2年生）グラウンド3周 600m

第2レース 中学年（3・4年生）グラウンド4周 800m

第3レース 高学年（5・6年生）グラウンド5周 1000m

閉会式 11：25（体育担当の話）



#### ☆山・海・島体験学習保護者説明会 図工室 11：40～12：00

- （1）テーマについて
- （2）日程について
- （3）持っていくものについて
- （4）健康管理について
- （5）北広島町での体験活動について 【北広島町観光協会より】
- （6）体験活動における持ち物のお願い 【北広島町観光協会より】



# 11/27 大崎小学校で1年生がK授業を行いました!

11月27日に1年生が大崎小学校でK授業を行いました。3校が集まって、それぞれが作ってきたおもちゃで遊び合いました。今回は、12月5日に園児の皆さんをお招する際のリハーサルも兼ねて、お互いにおもちゃを提供する側、おもちゃで遊ぶ側の両方を体験しました。この日は、お休みの児童もおり、少し寂しかったですが、12月5日には、全員そろって楽しいおもちゃ遊びの会が開けるといいですね



# 11/29 大崎小学校で3年生がK授業を行いました!

11月29日に3年生が大崎小学校でK授業を行いました。どの学年も3校が集まってK授業を行いますが、木江小学校に3年生がいないので、今年度の3年生は大崎小学校と東野小学校の2校で行いました。大崎小学校は、一緒に島巡りをした場所と大崎地区の別の見学地について調べたことの発表でした。東野小学校は、学習発表会さながらの上組隧道物語を披露し、4人とは思えない素晴らしい発表を堂々と行いました。

